

Babinsa Koramil 0824/17 Sumberbaru Kawal Musrenbangdes Penyusunan RKP Desa Tahun 2025 dan DU-RKP Tahun 2026

Siswandi - SUMBERBARU.XPRESS.CO.ID

Oct 21, 2024 - 12:09



JEMBER - Desa Yosorati menggelar Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Musrenbangdes) dengan agenda Penyusunan, Pembahasan dan Penetapan Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKP Desa) Tahun 2025 serta Daftar Usulan RKP (DU-RKP) Tahun 2026. Kegiatan ini berlangsung di Balai

Desa Yosorati. Senin, 21/10/2024.



Babinsa Yosorati Serma Nuri turut hadir dalam kegiatan ini untuk memberikan dukungan dan memastikan keamanan serta kelancaran jalannya musyawarah. Keberadaan Babinsa sangat penting dalam setiap kegiatan di desa, terutama yang berkaitan dengan perencanaan pembangunan, guna menjamin bahwa aspirasi masyarakat dapat disampaikan dengan baik dan direalisasikan secara optimal.

Selain Babinsa, hadir Camat Sumberbaru RB. Abdul Kadir, S.IP, Kepala Desa Yosorati beserta perangkat desa, Bhabinkamtibmas Desa Yosorati, Ketua BPD Desa Yosorati, Pendamping Desa serta Pendamping Kecamatan.

Dalam wawancaranya Danramil 0824/17 Sumberbaru Kapten Cke Aliyil Abror membenarkan adanya kegiatan Babinsa Jajarannya tersebut, hal ini tentunya dalam mengawal musyawarah desa agar dapat berjalan dengan tertib, lancar dana, dalam menentukan prmbangunan desa sesuai prioritas di Tahun 2025 nanti.



Keberadaan Babinsa disamping pengawalan juga memiliki nilai strategis dalam menjamin pelaksanaan pembangunan tersebut termasuk memberikan kontribusi dalam pembinaan teritorial dalam penguatan sumberdaya buatan dalam mendukung pertahanan. Tegas Danramil 0824/17 Sumberbaru.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah dalam konfirmasi menyampaikan, Babinsa berfungsi sebagai jembatan antara masyarakat dan pemerintah dalam menyuarakan aspirasi serta mendukung proses perencanaan pembangunan yang efektif dan berkesinambungan. TNI, khususnya melalui Babinsa, berkomitmen untuk selalu mendampingi masyarakat desa dalam mewujudkan pembangunan yang bermanfaat dan berkelanjutan, dalam mempersiapkan sumberdaya buatan yang tangguh" tegasnya. (pendim0824)